

Je me présente, je m'appelle Vincent Meynier, résidant à Clapiers au Nord de Montpellier.

Hydrogéologue et professeur de Sciences Physiques, je suis très sensible à tous les problèmes liés à l'eau, à l'exposition aux ondes électromagnétiques, au traitement des déchets et aux déplacements doux.

Je tiens à préciser que je me présente pour soutenir une équipe de candidats avec lesquels j'ai eu plaisir à travailler.

Ecologiste convaincu (membre d'EELV depuis le début), présent sur une liste verte aux municipales de 2008, je suis actuellement conseiller municipal du groupe majoritaire de Clapiers, représentant la Commune au Syndicat des Eaux Garrigues-Campagne.

Comme beaucoup ici, j'ai ardemment défendu le retour en régie publique de l'eau au sein de la nouvelle Métropole de Montpellier. J'ai participé à l'organisation de la votation citoyenne qui a permis d'infléchir les positions des élus de l'agglo, ainsi qu'avec le soutien d'associations, à la tenue de réunions sur cette thématique.

Travaillant dans un lycée géré par la Région, je me bats pour assainir le processus de traitement et de valorisation des déchets que la Région peine à mettre en place. Nous travaillons en vue d'obtenir le label E3D de l'Education Nationale ainsi que divers autres labels régionaux (Lycée 21). Et ce parfois à coup d'articles dans la Gazette de Montpellier que certains ont pu lire. La Région se désintéresse actuellement du traitement des déchets dans ses établissements. Pour vous donner un ordre d'idée, en sortie du self des élèves, rien n'est trié. Quasiment tout est compacté et part encombrer le process d'Améthyst, usine de méthanisation de Montpellier. Je soutiens les associations qui œuvrent pour le respect des conditions d'entreposage des déchets dans la décharge de Castries.

J'agis aussi au niveau des modes de déplacements: voie verte le long du Lez, etc... Je suis préoccupé par le désengagement de l'Etat et de la Région au niveau de la ligne 5 de tramway qui devrait desservir Clapiers et plus tard Prades.